

PRESENTACIÓN

Asturias se encuentra a la cabeza del llamado turismo verde en España. En los once primeros meses del 2021 sus visitantes se incrementaron en un 700% respecto al 2020 y es la comunidad que más se acerca a los datos turísticos pre pandemia.

En este contexto, es donde encaja nuestro proyecto, como una idea vinculada a este crecimiento exponencial y al respeto con el medio ambiente.

Las bicicletas y patinetes eléctricos son una innovadora forma de desplazamiento en ciudades, permiten una movilidad limpia, divertida, diferente, versátil y de bajo coste.

Y aunque su mercado principal es el turismo, es aplicable en otros ámbitos, como empresas, campus universitarios...

Si unimos el objetivo común de todas las ciudades de reducir emisiones y facilitar la movilidad, nuestro proyecto es una pieza clave para su desarrollo.